

# LE CONCOURS DE PETANQUE DE L'HOPITAL REMPORTE PAR L'EQUIPE GUILLOT



L'Amicale des personnels de l'Hôpital de Montmorillon, une amicale très active que préside M. Auzennet assisté de MM. Pecher vice-président, Gillardot secrétaire et Lebon, trésorier, organisait samedi après-midi dans les cours de l'ancien Séminaire son concours annuel de pétanque.

Disputé en « doublettes » ce concours devait connaître un très

large succès puisqu'il rassemblait 104 joueurs venus de tout le département.

A l'issue des rencontres, très « serrées » le classement suivant devait être établi : 1. Guillot Jean, Guillot Roland de Montmorillon ; 2. Gaultier, Deshouillères de La Trimouille ; 3. Léobet et Aufort de La Trimouille ; 4. M. et Mme Trévien de Montmorillon.